



明戸中学校学校便り 9月号

チーム明戸中

合い言葉「時・場・礼」
心のコップを上向きに
048-571-0869 平成28.9.1発行

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）
思いやりのある生徒（光れよ わが心）
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

【目指す生徒像】

夢とところざしをもち
まごころと思いやりのある明戸の子

学総県大会 おめでとう ラグビー部3位 陸上1500m決勝進出！



ラグビー部の学総大会県大会が7月10日から荒川緑地公園で行われました。1回戦シードで2回戦吉岡中 21-5 準々決勝奈良中に28-12で快勝しました。26日の準決勝寄居中には21-26と惜敗しました。が試合終了間際まで、リードしており、素晴らしい内容でした。30日の3位決定戦では、立教新座中を12-0で破りました。秋にかけてさらに実力を蓄え東日本大会に夢をつなげましょう。応援よろしくお祈いします。陸上の笹井君も自己ベストで中体連の県大会で初めてファイナリストになりました。

祝 全国大会出場

中学校以外のクラブ関係で全国大会に出場です。野球の廣瀬君が全国大会に、バレーの中村さんと船橋さんもこれから出場します。おめでとうございます。素晴らしい活躍ですね。

1学期を通して取り組みました

「時・場・礼」の実践から
「思いやり」「感謝」「夢」
があふれる地域の学校
「心のコップを上向きに」
深谷の子6つの誓い



夏休みは学校で学んだことを家庭や地域で実践する大切な期間でした。家庭や地域で変わらぬ温かい見守りをありがとうございました。事故なく有意義な夏休みを送ることができました。2学期は70周年記念の地区合同体育祭、青桐祭等行事が多い学期です。地域、保護者の皆さん、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

平成28年度1学期に実践した取組み



宿題黒板



土曜日ステップアップレッスン



6つの誓い講話



福祉の心を育む交流事業



ふれあい講演会



ふれあい講演会

1学期に「チーム明戸中」にいただいた、誇れる言葉！

- 修学旅行の新幹線の中で、岐阜県警の警察官から「校長先生はいらっしゃるんですか？もう何ヶ月も新幹線車内をパトロールしていますがこんなにあいさつができマナーのよいしっかりした学校は初めてです。何県の何という中学校ですか」
- 社会を明るくする運動の学校訪問で、「毎朝、ゴミ出しにいくと、自転車にのった明中生がさわやかにあいさつをしてくれます。それも一人じゃないんです。うれしいです。」
- 埼玉県教育委員会の学校訪問で「学校中が美しい。無言清掃の成果です。特にトイレはホテルのようですね。こんな学校はありません。また子どもたちが自然に挨拶ができる伝統が育っている。土台がしっかりしているから学力も高いんですね。」

『ステップアップレッスン サマースクール補習学習』 連日頑張りました



明戸中学校の埼玉県学力学習状況調査結果 学力向上「チーム明戸中 - 毎日勉強」

	国語 正答率	埼玉県	英語 正答率	埼玉県	数学 正答率	埼玉県
2年	56.7	58.0	56.3	58.2	◎ 66.5	60.1
3年	◎ 60.5	56.3	◎ 60.4	59.2	◎ 65.7	62.6

この調査は中学1年間の学力の伸びを計るものです。2年生国語では、昨年度は県平均比較-5ポイントでしたが-1.3ポイントまで挽回しました。国語、数学では全学年で学力の伸びがみられた結果でした。個人でも伸びた人が多く良かったです。1年生は、国英数とも、来年のこの調査を目指して、伸びがみられるよう日々の授業や家庭学習を頑張りました。3年生はどの教科も素晴らしくさすがでした。3年生を目標として頑張りました。